



Les socialistes brestois vigilants et attentifs au devenir des salarié-es de Casino.

Le groupe Casino a annoncé que l'hypermarché de Brest, le plus ancien hypermarché brestois, fermera ses portes le lundi 30 septembre 2024 à 20h30, à l'instar de celui de Lannion, faute de repreneur.

Ce sont ainsi 110 salariés sur le site de Brest qui sont aujourd'hui sous la menace d'un licenciement en l'absence de repreneur dans un délai rapide.

Cette annonce intervient après la fermeture définitive d'autres sites en Bretagne et sans la moindre communication du groupe Casino d'informations précises sur le devenir commercial du site et des 110 salariés concernés.

Des salariés qui payent aujourd'hui les dettes et la gestion financière calamiteuse des dirigeants de Casino.

Les socialistes brestois sont particulièrement inquiets quant à la situation des salariés concernés, comme aux possibles conséquences économiques et sociales sur ce site, proche du quartier prioritaire de Pontanézen et des quartiers Petit-Paris, Pen-ar-Créac'h et Kerbernard situés en « secteur d'attention ». Nous serons également particulièrement vigilants quant à l'avenir de la galerie commerciale et de ses 69 commerçants.

C'est pourquoi nous espérons une offre de reprise ambitieuse et à la hauteur de la qualité des équipes de l'enseigne brestoise, qui vivent de manière courageuse et responsable cette période anxiogène.

Le dialogue social doit être apaisé et respecté. Les salariés sont en droit d'attendre des réponses rapides et claires sur leur avenir. Nous serons à leur écoute pour les recevoir s'ils le souhaitent, et contribuer à faire entendre leur voix.

Les socialistes brestois se tiennent aux côtés de tous les salariés brestois de Casino et les assurent de leur plein soutien.

Brest le 24 septembre 2024

Yann Guével, secrétaire du comité de ville du PS Brest Frédérique Bonnard et Tristan Foveau, conseillers départementaux du canton Brest 5